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" COULONGES-SUR-L'AUTIZE
DEUX SEVRES

ses aventures grace
au jeu-découverte
disponible gratuitement

Horaires  AVRIL - MAI - JUIN - SEPTEMBRE - OCTOBRE

ATTENTION : FIN DES VISITES 25 MINUTES AVANT L'HEURE DE FERMETURE
Last visit 25 minutes before closing time
LES VISITES EN JUILLET ET AOUT SE FONT SANS RESERVATION
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4, place du Chateau
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Le Chateau Renaissance  Le musée du charronnage
Sl LI el Rl et de la tonnellerie

chapelle, la visite vous fera voyager dans le temps. . s . e,
Venez découvrir ses cuisines exceptionnelles ! Le musée vous invite a découvrir le savoir-faire d’antan.
Dans cette collection, retrouvez les outils du charron et du tonnelier

This castle is one of the finest examples of the renaissance art in Poitou. et admirez la presentation des roues de charettes et des tonneaux.
You'll be amazed by the unusual architecture, its magnificent kitchens, chapel & cellars.

In this museum, you will find out the ancient way of making barrels and wheels.
Come and admire the original tools of the wheelwright and the cooper.

L'exposition estivale Le marché

Chaque été, le chateau accueille des oeuvres Instaurée depuis le XVI¢siecle, la tradition des foires et
d'artistes, amateurs passionnés ou professionnels. marchés perdure chaque mardi et samedi matin toute

Peintures, sculptures, photographies ... venez I'année. Couleurs et saveurs habillent les rues du “-“.‘.|“w‘ J
découvrir ce qui s'offre a vous cette année. centre-ville dont les Halles XIX® de style Baltard. :
' Y . " ‘t.-I'E'*-L‘ N
j?, Each summer, the castle hosts an exhibition of Art. The tuesday and saturday morning markets are an old tradition 1
Paintings, photos, sculptures ... by professionals and Amateurs. established since the 16th century. —— Frimmm ———— .

A taste of France to discover in a typical 19th century market place.
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